



Cambio de estatus jurídico de Raúl Rocha no cuestiona trabajo de fiscal anterior: **Monreal**

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- El líder de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, consideró correcta la decisión de la Fiscalía de cambiar el estatus jurídico de testigo protegido a indiciado para Raúl Rocha. **Monreal** aseguró que esto no indica que el trabajo del fiscal anterior haya sido erróneo o se ponga en duda. “No pone en entredicho la actuación del ministerio público anterior, yo creo que al revisar el expediente, el nuevo ministerio público o la fiscal, determinó que los elementos proporcionados por el testigo colaborador no eran suficientes como para poderlo proteger y a mí me parece correcto que se haya hecho”, declaró.

CONSULTAR(VIDEO):

<https://drive.google.com/file/d/1lu7TdGeAMCOCAiy6YLOo4nUu40Otqx4V/view>